

Periodista suiza viaja a Uruguay para explorar y reportar sobre el fascinante fenómeno de la Noche de la Nostalgia

Principal



Publicada el: 24/08/24	Visitas: 99
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 20	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/periodista-suiza-viaja-a-uruguay-para-explorar-y-reportar-sobre-el-fascinante-fenomeno-de-la-noche-de-la-nostalgia_743.php

PERIODISTA SUIZA VIAJA A URUGUAY PARA EXPLORAR Y REPORTAR SOBRE EL FASCINANTE FENÓMENO DE LA NOCHE DE LA NOSTALGIA

Principal

Periodista suiza viaja a Uruguay para explorar y reportar sobre el fascinante fenómeno de la Noche de la Nostalgia

Teresa Delgado, suiza de ascendencia española, reflexiona sobre la esencia uruguaya: "Conversé con el creador de la Noche de la Nostalgia y me aseguré que los uruguayos son un pueblo lleno de añoranza", reveló en una entrevista con Subrayado.

La Noche de la Nostalgia: Un Fenómeno Cultural en Uruguay

La Noche de la Nostalgia es una celebración única, surgida en Uruguay hace varias décadas, que ha captado la atención internacional.

Recientemente, una periodista suiza llegó a Montevideo para estudiar este fenómeno social y compartir sus hallazgos en la radio pública de Suiza.

Perfil de la Corresponsal

Teresa Delgado, de ascendencia española y suiza, trabaja como corresponsal para medios públicos de su país.

En una entrevista con Subrayado, comentó sobre la singularidad de Uruguay en el contexto latinoamericano.

Una Fiesta Laica y Cultural

“Este país es muy particular entre los latinoamericanos porque es el más laico de América”, expresó Delgado.

Según ella, “la Noche de la Nostalgia es una fiesta nacional, genial, que también es un invento del pueblo.

Es una celebración secular, no religiosa, lo cual me interesa mucho”.

Interés en el Comportamiento Social

La periodista tuvo la oportunidad de charlar con el creador del evento, el empresario Pablo Lecueder, quien le mencionó que “los uruguayos son un pueblo con mucha nostalgia”.

Este comentario llevó a Delgado a reflexionar sobre los aspectos culturales y sociales que se manifiestan durante la celebración.

El Concepto de Nostalgia

Delgado destacó que un académico suizo fue quien acuñó el término “nostalgia” en el siglo XVIII para describir la añoranza de mercenarios suizos que deseaban regresar a su tierra natal.

“Ustedes inventaron esta fiesta de la nostalgia y los suizos inventamos la propia nostalgia”, concluyó, resaltando así la conexión cultural entre ambos países.

Fuente: Subrayado

Imágenes

PERIODISTA SUIZA VIAJA A URUGUAY PARA EXPLORAR Y REPORTAR SOBRE EL FASCINANTE FENÓMENO DE LA NOCHE DE LA NOSTALGIA

Periodista suiza viaja a uruguay para explorar y reportar sobre el fascinante fenomeno de la noche de la nostalgia

Tags

nostalgia, ascendencia, entrevista, reflexiona, corresponsal, periodista, delgado, creador, uruguayos, esencia, cultural, uruguay

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *La Noche de la Nostalgia: ¿Qué clima nos deparará este sábado?*
- 4.7 *** *Pronóstico del tiempo para la Noche de la Nostalgia: ¿qué esperar en la madrugada del 24? Informe del Meteorólogo*
- 4.8 *** *Montevideo y Canelones se alistan para la Noche de la Nostalgia: conoce los detalles de los operativos de control que se implementarán*
- 4.2 *** *El despliegue de fuerzas: helicópteros, vehículos y hasta equinos marcarán el operativo policial para la Noche de la Nostalgia*
- 4.5 *** *Montevideo se prepara para una Noche de la Nostalgia con restricciones en el tránsito y un servicio de recolección de residuos reducido*
- 3.9 *** *Operativos de la Policía Caminera en la Noche de la Nostalgia: Más de 200 efectivos garantizan la seguridad en todo el país*
- 4.3 *** *La Imm lanza este lunes una importante campaña de concientización vial en el marco de la Noche de la Nostalgia: enterate de todos los detalles*

4.0 * *Una pareja suiza emprende una travesía mundial desde 1984 y vuelve a Uruguay por tercera vez*

3.8 * *Análisis del desempleo: ¿Qué indica el panorama según distintos grupos poblacionales?*

4.6 * *Mujica comparte su experiencia con el tratamiento oncológico: "Los médicos dicen que va bien, pero yo me siento destruido"*

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf